

Das Tagebuch von mArtin...



25. September 2025 18:10 Uhr

So ist das eben, wenn man Rockstar ist. Heute bekomme ich die Abrechnung der AKM für das 1. QT 2025. Songs von mir wurden auf Spotify gespielt, obwohl ich meine Songs von dort zurückgezogen habe. Aber - das ist ja klar - so eine Rücknahme geht natürlich nur dann, wenn man auch einen (teuren) Anwalt dafür hat. Es kommen also in Summe 0,04 Euro zur Auszahlung. Natürlich abzüglich der 3,- Euro für die Spesen des Postversands der AKM. Ist aber auch egal, denn ich weiß sowieso noch nicht, was ich mit dem Geld anstellen würde...

(C) mArtin 2025